

Malaga accueille un festival de salsa dédié au 5e centenaire de La Havane



La Havane, 3 sept. (RHC).- Malaga, une ville du sud espagnol organise un festival international de salsa.

Le comité organisateur de cet événement, dont le titre officiel est Festival international de Salsa, Côte du Soleil, a fait savoir que sa première édition, qui se tiendra du 13 au 15 septembre, sera dédiée au cinquième centenaire de La Havane.

Rafael Urquiza, directeur de la maison Producciones Raíces, a précisé lors de la présentation du festival que le programme prévoit la tenue d'ateliers non seulement de salsa mais aussi d'autres rythmes cubains dont le son et la rumba.

Rafael Urquiza a ajouté que le programme du festival comprend aussi l'exposition de disques de la maison cubaine EGREM, la dégustation de plats typiques de la cuisine cubaine.

Parmi les artistes invités à cette première édition du festival international de Salsa Côte du Soleil de Malaga, figure Eliades Ochoa, Isaac Delgado, Haila María Mompie et Osaín del Monte, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/200872-malaga-accueille-un-festival-de-salsa-dedie-au-5e-centenaire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba